

Inauguración del I Torneo Virtual de Ajedrez para la población privada de la libertad

Bogotá, 05 de octubre de 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Con un evento vía streaming se llevó a cabo la inauguración del I Torneo Virtual de Ajedrez para la población privada de la libertad, donde participarán representantes de 105 Establecimientos de Reclusión del orden nacional.

En la ceremonia de inauguración estuvo presente el Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruiz y el MG. Mariano Botero Coy Director General del INPEC, quien destacó la importancia del deporte como herramienta fundamental en el trabajo de resocialización y humanización del sistema penitenciario.

Este torneo cuenta con el respaldo del Ministerio del Deporte y tendrá la participación de árbitros de ajedrez avalados por Federación Internacional de Ajedrez-FIDE, quienes serán los encargados de certificar las jugadas de los participantes.

Para la fase clasificatoria se realizarán torneos por el sistema suizo individuales a cinco rondas separados por Regional. De cada una de estas, clasificará el ganador a la final nacional.

El desarrollo de esta actividad será 100% virtual y se llevará a cabo en la plataforma www.chess.com donde cada deportista tendrá a su disposición un grupo virtual (equipo, sala) en dicho lugar.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-